

城古ニュース

平成25年11月09日

発行・編集

城古総代 小西 政和

編集委員会

秋祭り開催御礼

秋祭り実行委員長 井垣敦輝

深秋のほど、城古住民の皆様におかれましては
ますますご健勝のこととお慶び申し上げます。

本年は当地域に台風の接近や秋雨前線の活動により
ぐずついた天気が続きました。

本年も豊作を祝う伝統ある秋祭りを城古の
皆様の協力を得て宵宮一日間だけでしたが盛大に
挙行させて頂きました。

十月二十日(日) 本宮は朝から小雨が降り続き
城古、市場、両大字の三役で協議し午前十時に中止決定を
下しました。大変残念なりませんでした。

宵宮では、大うちわ、担ぎ太鼓、提灯台、子供神輿、竿燈
、太鼓台と続く列が老若男女一体となり運行され太鼓や
伊勢音頭に合わせて。

ワッショイ、ワッショイ

チヨウサジヤ、チヨウサジヤ」と

提灯台、子供神輿、太鼓台が

城古大字をねり歩き沿道で向えて頂いた住民の皆様と共に
盛り上りました。



又、両大字総代の話し合いの結果

相方の太鼓台を助け合い担ぐ事となり

新しい取り組みがなされました。そして無事に廣瀬神社へ

奉納する事ができました。

特に我が城古大字の太鼓台が粘りに粘りあと一周と練り歩く姿は正に城古大字のすばらしい団結の象徴として多くの皆様が感動されたでしょう。

この秋祭りを挙行するに当たり、城古住民の皆様や老人クラブ、消防班、子供会、裏方に徹して頂いた婦人クラブ、各団体の皆様方の事前打合せ、準備と多大なる時間と労力をさいて頂き誠に有難うございました。

また、警備に関しては、駐在所の森さんをはじめ西和署の方々、消防班に大変ご苦労をおかけしました。

おかげで事故なく無事、秋祭りを終える事ができましたことを深謝します。

最後になりましたが城古住民の皆様により多くのご祝儀を賜り盛大な秋祭りになりました事に厚く御礼申し上げます。



第48回 河合町民体育大会

十月十三日（日）河合町総合スポーツグラウンドにおいて、第四十八回河合町民体育大会が開催されました。

老若男女を問わず多数の参加があり、大賑わいの大会となりました。

城古からも大字対抗の四種目に選抜選手の方々の参加を得て、大いに健闘頂きました。

また、老人クラブ参加の競技等にも、多数の参加を頂きました。

出場選手の皆様、応援参加頂きました皆様、お疲れ様でした。

